



ECTA President

Michael Franz

E-Mail: president@ecta.de

Stages of the long journey

Dear dancers,

these are times when we are all being tested together in a special way. With a heavy heart we had to announce the cancellation of the Spring Jamboree 2022 in the last Bulletin. I can't spare you a similar message in this issue either. The ECTA as organizer and the SCHWÄBISCH SWEETHEARTS as host have now decided to cancel this year's Student Jamboree 2022 as well. The considerations and reasons were understandably similar. The Covid-19 situation, which is still unpredictable at the moment, made us arrive at this decision. ECTA would like to thank the SCHWÄBISCH SWEETHEARTS in particular for their commitment and the planning and organizational activities that have been carried out so far. It was not easy for us to decide to cancel, but given the current numbers, which are obviously slightly improving but still very high, we don't want to put anyone in a potential predicament at the moment. Therefore, the rule "**safety first**" also applies here.

Increasingly, the topic of **holding club nights: yes or no** is an issue again and again. It is a very individual decision in each case. This is often

Etappen des langen Weges

Liebe Tänzer,

es sind Zeiten, in denen wir alle zusammen in besonderer Weise geprüft werden. Schweren Herzens mussten wir schon im letzten Bulletin die Absage der Spring Jamboree 2022 bekanntgeben. Auch in dieser Ausgabe kann ich Euch eine ähnliche Nachricht nicht ersparen. Die ECTA als Veranstalter und die SCHWÄBISCH SWEETHEARTS als Veranstalter haben nun beschlossen, auch das diesjährige Student Jamboree 2022 abzusagen. Die Überlegungen und Gründe waren nachvollziehbarerweise ähnlich gelagert. Die derzeit nach wie vor unübersichtliche Covid-19-Situation ließ uns diese Entscheidung treffen. Die ECTA bedankt sich bei den SCHWÄBISCH SWEETHEARTS ganz besonders für ihren Einsatz und die bisher geleisteten Planungen und organisatorischen Tätigkeiten. Es ist uns nicht leicht gefallen diese Absage zu beschließen, doch bei den derzeitigen sich zwar offensichtlich leicht verbessernden aber noch immer sehr hohen Zahlen möchten wir aktuell niemanden in eine eventuell missliche Lage bringen. Daher gilt auch hier die Regel „**Safety first**“.

Zunehmend ist auch das Thema **Durchführung von Clubabenden: ja oder nein** immer wieder mal ein Thema. Es ist jeweils eine sehr individuelle Entscheidung. Diese ist häufig von ganz vielen Faktoren und

dependent on many factors and not least on the individual participants, such as the club boards, the club members and also the leaders, who devise the program. However, the legal stipulations of the federal, state/canton, municipality and, last but not least, the stipulations of hall lessors must also be taken into account. In this respect, there are no wrong and no right decisions. But every decision is right, even if you don't like it yourself. Objective discussion of these decisions is certainly permitted, but it should be just that: objective.

I hope and wish all of us that we are heading towards better times concerning Covid-19 there will be less and less restrictions. In any case, I firmly believe in it.

Yours, Michael
ECTA President

Michael

eben nicht zuletzt von den einzelnen Beteiligten abhängig, wie den Vereinsvorständen, den Vereinsmitgliedern und auch den Leadern, die das Programm gestalten. Aber auch die rechtlichen Maßgaben von Bund, Land/Kanton, Gemeinde und nicht zuletzt auch Maßgaben von Hallenvermietern sind zu berücksichtigen. Es gibt insofern keine falschen und auch keine richtigen Entscheidungen. Aber jede Entscheidung hat ihr Recht, auch wenn sie einem selbst nicht gefallen mag. Sachliche Auseinandersetzung mit diesen Entscheidungen ist sicherlich erlaubt, aber sie sollte eben genau das sein: sachlich.

Ich hoffe und wünsche uns allen, dass wir bezüglich Corona besseren Zeiten entgegengehen und mehr und mehr möglich wird. Ich jedenfalls glaube fest daran.

Euer Michael
ECTA Präsident

Michael

